



**Kementerian Koordinator
Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan
Republik Indonesia**

Siaran Pers Nomor: 237/HUMAS PMK/IX/2023

Hadiri Pelantikan DMDI, Menko PMK Dorong Kolaborasi Program hingga Jaga Keberagaman

KEMENKO PMK — Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (Menko PMK) Muhadjir Effendy menghadiri dan memberikan sambutan dalam agenda “Pelantikan Pengurus Dunia Melayu Dunia Islam (DMDI) Periode 2023-2026” yang diselenggarakan di Hotel Borobudur Jakarta, pada Sabtu (2/9).

Muhadjir mengatakan, pihaknya mendukung penuh sejumlah program yang digaungkan oleh pengurus DMDI terpilih yang akan mengemban amanah selama empat tahun kedepan. Terlebih, Muhadjir mengaku beberapa program yang akan dilakukan oleh DMDI sejalan dengan program Kemenko PMK, yakni pengentasan kemiskinan ekstrem serta program kewirausahaan dan pengentasan angka pengangguran.

“Saya membuka diri untuk berkolaborasi. Masih banyak wilayah yang belum terdata dan belum tersentuh oleh kebijakan, khususnya wilayah-wilayah pelosok tanah air,” ujar Muhadjir.

Tidak hanya itu, Muhadjir juga mendorong DMDI sebagai organisasi Melayu Islam untuk ikut serta merekatkan keberagaman di Indonesia. Ia menilai upaya yang dilakukan itu akan membentuk ‘mozaik’ indah yang terbentuk dari keanekaragaman warna, meliputi suku, ras, agama, hingga kebudayaan.

“Kita membutuhkan ‘semen perekat’ untuk keberagaman Indonesia sehingga dapat membentuk mozaik yang indah,” ucapnya.

Sebagaimana diketahui, DMDI merupakan organisasi yang memiliki visi dan misi untuk menyatukan masyarakat Melayu yang tersebar di seluruh dunia. DMDI sendiri berdiri sejak tahun 2000 di Malaka dengan beranggotakan 10 negara. Saat ini, keanggotaan DMDI telah berkembang dan tersebar di 29 negara.

Terpilih sebagai pengurus DMDI periode 2023-2026 adalah Said Aldi Al Idrus sebagai Ketua Umum DMDI Indonesia, Anizar Masyhadi sebagai Sekretaris Jenderal DMDI Indonesia, dan Komjen Pol. (Purn.) Syafruddin sebagai Ketua Dewan Pembina DMDI Indonesia.

Sementara terlihat hadir dalam acara itu, Tun Seri Setia H. M. Ali Rustam selaku Presiden DMDI, serta ratusan pengurus wilayah DMDI Indonesia dan sejumlah pengurus DMDI dari berbagai negara.

**Bagian Humas dan Perpustakaan,
Biro Hukum, Informasi dan Persidangan,
Kementerian Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan
roinfohumas@kemenkopmk.go.id
www.kemenkopmk.go.id
Twitter@kemenkopmk
IG: kemenko_pmk**